
 
Nach Beratung zum Antrag der GRÜNE-Fraktion vom 28.07.2018 wird klarstellend 
festgehalten, dass die Bezeichnung „städtische Flächen“ im Antrag sich auf 
sogenanntes Straßenbegleitgrün bezieht und mithin nicht den städtischen Forst 
(öffentlicher Wald) betrifft. 


